

Nous rapportions dans un article précédent que des taux d’arsenic anormalement élevés avaient été décelés par la revue Interpress Magazin dans une eau minérale vendue en Hongrie sous la marque Auchan. Hulala s’est procuré les résultats des différentes analyses de l’eau Auchan SuperAqua. Tout n’est pas limpide pour autant... car leurs résultats ne sont pas concordants . . .

[Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivi l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)